

COLOMBIA

## MinHacienda desmintió al presidente de Ecopetrol y aseguró que no subirán el precio del ACPM

Los pronunciamientos han causado revuelo en el gremio del transporte.

6 de marzo de 2024  
Por: Redacción El País



El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, se pronunció sobre el posible incremento del precio del ACPM en el país. | Foto: Colprensa



En medio de un ambiente tenso, luego de que el Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, asegurara que el ACPM tendría que subir cerca de \$3000, el Ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, aseguró que no se ha llegado a ninguna decisión aún.

[Todo el meollo comenzó el pasado 4 de marzo, cuando Roa manifestó que para cerrar el déficit del Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles, que quedó de gobiernos anteriores, es necesario hacer un aumento en el ACPM. De inmediato, algunos sectores productivos, como el gremio de transportadores, mostraron su inconformidad.](#)

Frente a esto, Bonilla aseguró que "eso es un tema que tenemos que mirar con más calma por las implicaciones que tiene con respecto al transporte masivo y al transporte de carga".



Los vehículos de carga serían los principales afectados con el aumento. | Foto: Getty Images



**Conductores en Colombia tendrían descuento si pagan con esta tarjeta la gasolina del carro o moto**

Asimismo, manifestó que aunque es necesario hacer un reajuste, "no va a subir el precio del diésel este mes".

"El tema es que también tenemos que ajustar los tiempos, porque los transportadores no pueden ajustar todos los meses los fletes, entonces no podemos hacerlo sin concertar con ellos", recalcó Bonilla.

[Pese a las palabras del Ministro Bonilla, el gremio de los transportadores se ve muy preocupado por el inminente aumento del combustible.](#)





El ACPM es el combustible usado por motores tipo diésel. | Foto: Archivo Semana

"Implicaría en los costos que subimos los transportadores, que la operación de una tractomula mensualmente puede aumentar con relación a esos costos alrededor de cuatro millones y medio de pesos", explicó a Blu Radio, el vicepresidente de Fedetranscarga, Arnulfo Cuervo.

"Colombia estaría enfrentando no un eventual, sino de un puntual desabastecimiento, porque el 99 % de la carga del país se mueve por carretera y en la carretera la mueven los camiones y esos camiones, el 98 % son camiones diésel", señaló.

[Lo cierto es que hasta el momento, el Gobierno Nacional no ha decretado ningún aumento, y por lo visto, podría ocurrir, pero en próximos meses.](#)



Los transportadores aseguran que con el aumento, también incrementará el precio de los alimentos. | Foto: Colprensa



El 'truco' para ahorrar gasolina que puede dañar el motor del carro

Ecopetrol ACPM Gasolina

Sigue el canal de El País Call en WhatsApp

Convierta a El Pais.com.co en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar



MELIÁ HOTELS Reservar ahora ¡La Wonder Week está aquí! Es tu oportunidad para...



MISTER MARKET PRO Colombia celebrará cursos gratuitos para aprender a...



SMARTWATCH MILITAR Nuevo smartwatch militar súper resistente - casi...



OFERTAS DE CRUCEROS ¡ANUNCIOS! Cruceros de última hora con todo incluido ahora con...

AHORA EN COLOMBIA



Padrastro del niño Jerónimo Angulo, asesinado en Fusagasugá, se encuentra en la Fiscalía; esto se sabe



Estos son los vehículos que tendrán restricción por alerta de calidad de aire en Bogotá



El contundente mensaje de Sofía Petro tras marchas contra el Presidente Petro: "Volvieron a casa con sus dos ojos intactos"



Moteros en Bogotá se encadenan en la puerta de patios de tránsito; amenazan huelga de hambre



Declaran emergencia ambiental en el suroccidente de Bogotá por mala calidad del aire



Capturan a mamá de reina de Barranquilla; señalada de ser cabecilla de una supuesta banda de contrabando de cigarrillos





> COLOMBIA

### Esto dicen los colombianos sobre la reforma a la salud



> COLOMBIA

### Por tercera vez se aplazó el debate de la reforma pensional; ¿qué está pasando?

Síguenos en: [f](#) [X](#) [@](#) [v](#) [v](#)



Cra.2 No.24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia

Servicio al cliente: **Contactanos**

Política de Tratamiento de Datos | [Aviso de privacidad](#) | [Términos de uso y cookies](#)

Política SAGRILAFIT | [Transparencia y Ética Empresarial \(PTEE\)](#)

Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |

Proceso de reorganización El País

Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | [pfmunoz@elpais.com.co](mailto:pfmunoz@elpais.com.co)

